

Wasserkost, den 22.8.1968

Lieber Vati!

Zu Deinem Geburtstag möchte ich Dir sehr herzlich gratulieren und Dir wünschen daß Du gesund bleibst mit der Mama und vergnügt noch für lange Seiten. Sonntags, daß ich Deinen Chrentag noch nicht mit Euch feiern kann, bald aber werden wir zusammen sein.

Ein kleines Päckchen schickte ich vor zwei Tagen ab. Ich hoffe, daß es Euch pünktlich erreicht.

Ich bin eben ganz allein für ein paar Tage hier in Wasserkost, Maja und Helma haben ihre Afgaben in Hannovers Köhles kamen erst vor einer Woche aus dem Urlaub zurück. - Wasserkost ist jetzt bei dem schönen Wetter ein Paradies, eingewachsen das Haus von Rosen ist. Frisch wie ein verwunschenes Schloß. Na, Ihr kennt es ja auch. Es änderte sich wenig hier und in Hannover - nur an den Wänden merkt man, daß eine Zeit vergangen ist.

Von Gunhild schickt ich einen lieben Brief, der erst noch nach Chile ging. Ihr wisst, sie sind alle willkommen. Beauftragt Ihr schon die Rüse? Am besten wohl ab Anfang Ok-

folge. Ich denke, der Hebst wird schön werden,
der Sommer in Europa soll ja nicht besser
als gewesen sein.

Ob Karl wohl noch meinen Brief an
Ihn über Ihre Adresse erhalten hat?

Ihr habt noch immer nicht die
Köthenen u. die Meldorf's Anschrift. Ver-
fehrt schickte mir nur Günhilds Brief
nach, ohne Umschlag u. Absender. Schreibt
Ihr sie mir mal? — Die Vorgänge in
der Tierschutzverein sehr. Nur, wo werden
Ihr bald sprechen. Ich freue mich schon
sehr. Schreibt bald noch mal kurz, damit
ich weiß, daß alles mit den Befreiungen geklap-
pert wird.

Euer kleiner seid Ihr beide sehr lieb
von uns gegrußt und feiert einen
schönen Geburtstag!!

Ich grüß Dich, Opa, auch in Namen
vom Verfehrt u. Tobias, die bestimmt
das Datum verschwitten, weil sie in
komplizierten Reiseverträgen stecken.
Vielleicht fliegen sie schon am 29. 8.
wollen aber unterwegs nach Preisschen sta-
tionieren machen.

Herrlich

Deine und Eure Mariele
Tamer und Familie grüßen auch herzlich und
schließen sich den Glückwünschen an!